

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan dan analisis yang telah diuraikan oleh peneliti dengan judul penelitian Teori De-Fleur dan Ball Rokeach tentang Psikologi Komunikasi Mahasiswa terhadap Perilaku *Catcalling* di Akun Instagram, dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Implementasi mahasiswa dalam perspektif perbedaan individual terhadap perilaku *catcalling* di Instagram adalah perbedaan setiap individu dalam mengartikan perilaku *catcalling*, yakni suatu perbuatan yang dilakukan diruang publik kepada orang yang tidak dikenal menggunakan kata-kata tidak pantas dan menggunakan bahasa tubuh yang bersifat melecehkan korbannya.
2. Implementasi mahasiswa dalam perspektif kategori sosial terhadap perilaku *catcalling* di Instagram adalah respon yang dialami setiap informan seperti muncul perasaan kurang percaya diri, merasa risih hingga dapat mengganggu kesehatan mental korban.
3. Implementasi mahasiswa dalam perspektif hubungan sosial terhadap perilaku *catcalling* di Instagram adalah dengan melakukan upaya-upaya preventif seperti memfilter pertemanan, menambah pengetahuan tentang media digital, menghindari bersikap Fomo, dan menindak tegas pelaku kejatan di media sosial.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dijabarkan, terdapat beberapa saran yang ingin disampaikan oleh peneliti untuk dijadikan bahan pertimbangan. Beberapa saran yang diajukan peneliti tersebut diantaranya adalah sebagai berikut :

1. Mahasiswa Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI) IAIN Kudus yang memiliki akun Instagram
Diharapkan untuk lebih selektif dalam menggunakan media dengan membatasi pertemanan yang diikuti, tidak Fomo terhadap suatu hal sehingga ingin segera ikut

memposting informasi yang baru diterima tanpa mencari tahu kebenarannya dahulu, serta pentingnya belajar digital literasi supaya bisa mengendalikan dan bijaksana dalam menggunakan media sosial.

2. Penelitian selanjutnya

Penelitian ini diharapkan mampu menjadi pembanding bagi penelitian-penelitian selanjutnya yang relevan dan dapat dijadikan sebagai sumber data terkait perspsi perilaku *catcalling* di media sosial di Instagram dan upaya preventif dari perilaku *catcalling* menurut teori De-Fleur dan Ball Rokeach.

Selanjutnya, peneliti juga menyadari sepenuhnya bahwa penelitian ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu, berbagai kritik, saran, dan masukan yang bersifat membangun sangat diharapkan oleh peneliti, agar penelitian ini mampu mendatangkan manfaat bagi berbagai pihak. Peneliti juga berharap, apa yang telah ditulis dalam penelitian ini dapat dimanfaatkan sebagai sumber literasi pada penelitian sejenis.